不登校関係者情報交換会

私は最近不登校支援の活動を始めました。経験や 知識が少なかったのですが、不登校関係者情報交換 会で他の参加者の話を聞くことにより、不登校児童 やその周りの人が求めていることが分かり、有意義 な時間を過ごすことができました。

また過去の経験や先輩方の意見を聞くことで、不 登校児童との接し方や新たな視点に気付くことがで きました。

今回の経験をこれからの活動に活かし、より良い 支援活動に取り組んでいきたいと思います。



新年度の様子



新年度から、各ご家庭におかれましても、環境の変 化により心身ともに不安を感じやすい時期かと思いま す。

FESのほうでも新しく個別支援の活動が始まったこ とや、代表含め各メンバーも大きく環境が変化した者 も少なくありません。

しかし、新年度とは、より楽しいことに目を向ける チャンスだととらえ、何か興味の幅を広げられる時期 とも見ることができます。

FESでは今後も、不登校関係者情報交換会、オンラ インゲーム交流会を始めとして、お子さんやその保護 者の方に向けて活動を続けていきますので、よろしく お願いします。

スタッフ活動の感想:平賀さん

FESで広報チラシを作成し続けて1年ちょっと が経ちました。最初は不登校等のことについて、 意見や考え方を知るために活動に参加しました。

個別の活動には参加していませんが、今後も FESの活動を、まだFESを知らない人にも向け て、チラシの作成を含めた活動を続け、ふとFES の活動が気になった人が活動を知れるような広報 活動に努めたいと思います。

保護者向けアンケート結果

お世話になっております。 今回は、FES以外に利用さ れている組織や団体についてご紹介いたします。

回答結果に目を通すと、フリースクールを利用されて いる方が多い印象でした。

- フリースクール
- 放課後等デイサービス
- オルタナティブスクール
- 親の会

次回は今回の回答にあったフリースクールについて、 説明を掲載したいと思います。



お問い合わせ

メール: fes-info@fes-project.com 公式LINE登録はこちらのQRコードからお願いします。



